

Am 07.01.2024 wurden wir zu einem Verkehrsunfall in die Untere Hauptstraße alarmiert. Ein Fahrzeug ist von der Straße abgekommen und dabei in die Friedhofsmauer eingeschlagen. Die massive Mauer wurde dabei auf einer beträchtlichen Länge umgestoßen. Glücklicherweise befanden sich keine Personen am Gehsteig oder unmittelbar hinter der Einfriedung.

Eine Person im Fahrzeug wurde unbestimmten Grades verletzt - wir wünschen rasche Genesung.

Im weiteren Verlauf wurden die Verkehrswege freigemacht.















